

令和3年度与論町海洋教育

第2回ヨロン海洋教育フェア



小学生の発表



会場の様子



地域センターさん、発表学年の保護者が観覧

1月28日「第2回ヨロン海洋教育フェア」が砂美地来館で開催されました。

与論町内の小・中学校、高等学校の代表学年が集まり、これまでの海洋教育の学習成果を発表しました。会場には、発表学年の保護者に加え、日頃活動を応援してくださる地域センターさんにも御来場いただき、およそ50名が参観されました。

各学校「発表テーマ」

与論小学校5年生

- ・「方言劇」「サンゴについて」

茶花小学校6年生

- ・「与論のよさを伝えたり守ったりするために自分たちにできることを考えよう」

那間小学校5年生

- ・「与論の海と環境」

与論中学校2年生（代表者2名）

- ・「与論の観光について」
- ・「十五夜踊りについて」

与論高等学校1、2年生（代表3グループ）

- ・「昔話に学ぶ与論の心」
- ・「観光～与論経済の下支え～」
- ・「ペットボトル削減からマイボトルへ」

発表では、それぞれの学校の特色ある取り組みを、自分たちの言葉・方法で伝えていました。また、互いの発表を共有することで、今後の学びを深める貴重な機会になったのではないでしょうか。

今回参加した、与論高等学校から2グループは、2月11日（金）、第9回全国海洋教育サミットに参加し、発表を行う予定です。

【第9回全国海洋教育サミット】

<https://www.cole.p.u-tokyo.ac.jp/news/2705>